

Anggota Polsek Caringin Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Biru dan Diapresiasi Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jul 11, 2023 - 09:29



Anggota Polsek Caringin Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Biru dan Diapresiasi Warga

SUKABUMI - Anggota Polsek Caringin Polres Sukabumi melaksanakan giat patroli biru di wilayah hukum Polsek Caringin. Kegiatan patroli ini dilakukan guna menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat serta memberikan rasa aman

kepada warga. Selasa (11/07/2023) dini hari.

Dalam patroli biru tersebut, anggota Polsek Caringin melakukan pemantauan di berbagai lokasi strategis di Desa-desanya yang berada di wilayah hukum Polsek Caringin. Mereka melakukan pengawasan terhadap kegiatan masyarakat, berinteraksi dengan warga, serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban.

Aksi patroli biru yang dilakukan oleh anggota Polsek Caringin mendapat apresiasi yang positif dari warga. Warga merasa senang dan terbantu dengan kehadiran anggota Polsek Caringin yang secara rutin melakukan patroli dan menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Salah seorang warga, Bapak Ahmad, mengungkapkan kepuasannya atas kegiatan patroli yang dilakukan oleh anggota Polsek Caringin. "Kami merasa aman dan tenang dengan adanya patroli ini. Kami berterima kasih kepada anggota Polsek Caringin yang telah menjaga keamanan kami dengan baik," ucap Bapak Ahmad.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menyampaikan apresiasinya kepada anggota Polsek Caringin yang telah melaksanakan patroli biru dengan baik. Ia juga mengucapkan terima kasih kepada warga yang telah mendukung kegiatan polisi dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kami sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras anggota Polsek Caringin yang telah melaksanakan patroli biru dengan baik. Kami berharap kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat dapat terus terjalin demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Kapolsek Caringin.

Dengan adanya kegiatan patroli biru yang rutin dilakukan oleh anggota Polsek Caringin, diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan warga terhadap aparat kepolisian. Selain itu, kegiatan ini juga sebagai upaya pencegahan terjadinya tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Caringin.